

Presentación

Estimados lectores, llega a ustedes el primer número de *Investigación y Educación*, revista del Instituto Especializado de Investigación de la Facultad de Educación de la UNCP como un resultado del afán de difundir las producciones de la labor investigativa sobre la educación que realizan los integrantes de los estamentos de nuestra facultad y por cierto considerando también los aportes que pueden venir de investigadores de otras instituciones de la región, el país y el extranjero.

Entre las diferentes concepciones de la calidad del cumplimiento de la misión educativa de la Facultad de Educación existe entre muchos intelectuales, la convicción de que una de las formas importantes en que esta se manifiesta, es a través de los aportes que pueden hacer sus integrantes, incluyendo sus egresados, a la solución de los problemas y necesidades educacionales que tiene la región y el país, esta convicción también anima a los editores de esta revista, que además están impelidos a ello por la función que de be cumplir legalmente el Instituto Especializado.

Frecuentemente se menciona el hecho de que muchas investigaciones que se realizan en la Universidad quedan en los anaqueles y no son aplicadas en los campos de la realidad a los que están destinadas, y uno de los factores para ello es la poca difusión; una forma de contribuir a la solución de esta falencia es la publicación de la presente, que incluye artículos originales de docentes investigadores, incluyendo una que viene desde la Universidad Enrique Guzmán y Valle, los resúmenes de las investigaciones docentes de los dos últimos años y la relación de las tesis sustentadas en la Facultad también en el último año.

Cabe resaltar que también nos anima una vocación de rigurosidad académica dentro de la pluralidad y consideración de la libertad de pensamiento en las diversas concepciones y enfoques investigativos del fenómeno educativo. Por cierto, también manifestamos nuestro respeto

a la originalidad y los derechos de los autores del trabajo intelectual. Por otro lado, de acuerdo con las actuales tendencias de difusión virtual, procuraremos que en el corto plazo también la tengamos en formato digital, integrando las revistas de los portales de la Universidad Nacional del Centro.

Esperamos que la lectura de la presente sea muy informativa, interesante y provoque apreciaciones críticas a las cuales daremos la mayor apertura, para mejorar continuamente.

Juan de Dios Palomino